

Für einen attraktiven  
Wohn-, Schul- und  
Arbeitsstandort mit  
starken Vereinen und  
vielfältiger Kultur



**Benjamin Steiger**  
in den Stadtrat  
engagiert · kompetent · parteilos

# Für ein starkes Rheinfelden – mit Erfahrung und Herz

Aus tiefster Überzeugung kandidiere ich für den Stadtrat, weil ich unsere Stadt weiterbringen will – mit gesundem Menschenverstand, praktischem Wissen in Bau- und Stadtentwicklungsfragen und einem echten Bezug zur Bevölkerung und der Region.

Rheinfelden verdient es sich nachhaltig zu entwickeln: sozial, ökologisch und wirtschaftlich. Dafür braucht es jemanden, der die Stadt kennt und sich für tragfähige Lösungen einsetzt – mit klarer Kommunikation und verbindlichem Handeln.

Als Ingenieur mit Führungserfahrung, Fachspezialist Energie, langjähriges Mitglied der Geschäftsprüfungs- und Finanzkommission (GPFK), ehemaliger Vereinspräsident und Familienvater verbinde ich fundierte Fachkompetenz, bewährte Führungsstärke und tiefe Verwurzelung in Rheinfelden.

## Mein bisheriges Engagement für unsere Stadt

- seit 2018 Mitglied der Geschäftsprüfungs- und Finanzkommission
- davor 4 Jahre Mitglied der Energiekommission
- Revisor der Kreisschule unteres Fricktal (KUF)
- über 10 Jahre Tätigkeit im Rheinfelder Gewerbe
- viele ehrenamtliche Tätigkeiten für die Stadt, z.B. 7x im OK von Stadtfesten (SRF bi de Lüt, Donnsch-tig-Jass, mehrere Altstadtfeeste, ...)
- 31 Jahre Mitglied der Stadtmusik, davon 7 Jahre Präsident
- und vieles mehr

## Über mich

- geboren am 16. April 1977 in Rheinfelden
- Heimatort und ständiger Wohnsitz: Rheinfelden
- Ich bin mit meiner Frau Nicole seit 28 Jahren zusammen, 2 Kinder
- Bezirksschule im Engerfeld
- Schreinerlehre mit Berufsmatur
- Studium zum Holzbauingenieur an der BFH mit Praktikum an der ETH Zürich
- 10 Jahre wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Berner Fachhochschule mit Patent und vielen Publikationen
- 5 Jahre Geschäftsführer Gersbach AG
- seit 2018: Fachexperte Energie und Leiter energieberatungAARGAU beim Kanton
- viele Weiterbildungen und CAS in den Bereichen Energie, Verwaltungsrecht, Personalführung und Projektmanagement

## Meine Anliegen:

- **Lokales Gewerbe und Wirtschaft fördern**

Unsere KMUs und das Gewerbe sind das Rückgrat von Rheinfelden. Ich setze mich für gute Rahmenbedingungen ein, damit sie sich weiterentwickeln und Arbeitsplätze schaffen können.

- **Gute Bildung in der Region**

Bildung ist unsere wichtigste Investition. Ich setze mich für eine starke, praxisnahe und finanzierbare schulische Infrastruktur ein – im engen Austausch mit Lehrpersonen, Eltern und Behörden.

- **Nachhaltige Entwicklung mit Augenmass**

Ich bringe grosses Fachwissen im Bau-, Energie- und Umweltbereich ein, damit Rheinfelden bei den anstehenden Grossprojekten, dem Gasausstieg und Klimaschutz vorausschauend, aber pragmatisch handelt. Die Versorgungssicherheit bleibt dabei zentral.

- **Lebenswerte, sichere Stadt**

Öffentliche Sicherheit bedeutet mehr als Polizeipräsenz. Die Stadt braucht gute Beleuchtung, gelebte Gemeinschaft und Treffpunkte, an denen sich alle Generationen wohlfühlen.

- **Kultur und Vereine gezielt stärken**

Kultur und Vereine bringen Leben in unsere Stadt. Ich unterstütze sie engagiert und unbürokratisch um die Vielfalt und Gemeinschaft zu fördern.

## Zukunft gestalten – respektvoll, zielstrebig, engagiert

Ich kandidiere, weil ich etwas bewegen will – nicht für mich, sondern für Rheinfelden.

Dank meiner Erfahrung verstehe ich, was unsere Stadt bewegt. Ich arbeite lösungsorientiert, mit Weitblick und echter Begeisterung für Rheinfelden.

Ich stehe für eine verlässliche, konstruktive Politik mit Bodenhaftung. Für transparente Prozesse, offene Kommunikation und sinnvolle Investitionen, die unsere Lebensqualität steigern.



Für ein Rheinfelden mit Zukunft.  
Für eine Stadt, in der man sich zu Hause fühlt.

Wählen Sie mich, **Benjamin Steiger** –  
weil ich Rheinfelden einfach gern habe.

Weitere Infos und Kontakt unter:

**[benjaminsteiger.ch](https://benjaminsteiger.ch)**

